



Síntesis de medios

11 de mayo de 2024

Primeras Planas

Cuestan apagones 200 mdd por hora
Inversión extranjera en electricidad tiene primer saldo negativo en 25 años
Sequía agudiza la crisis energética
Por delitos electorales, solo 39 sentencias en doce años
Expulsó EU 700 mil migrantes en 11 meses
Calor que seguirá rompe récord de 77 años; van 10 muertos en SLP
Cierran semana sin resolver apagones
Lucha y Protesta

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detecta Policía Cibernética varios fraudes

La Unidad de Policía Cibernética de la SSC emitió una alerta por fraudes en ventas y compras en línea por el festejo del Día de las Madres. La dependencia intensificó sus patrullajes virtuales en la red de internet, con el objetivo de identificar posibles ofertas engañosas, premios ficticios o cualquier publicación que pudiera ser un fraude dirigido a los cibernautas. Los expertos de la Policía Cibernética detectaron un aumento en la actividad fraudulenta relacionada con ventas y compras en línea, dado que los ciberestafadores aprovechan estas ocasiones significativas para engañar a los consumidores. [Basta](#) / [La Razón](#)

Báilele, jefecita

Para celebrarlas en su día, La Impactante, banda sinaloense de la Policía Bancaria e Industrial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana puso a bailar a las mamás que se dieron cita en las inmediaciones del edificio sede de la corporación. [Metro](#) / [La Jornada](#)

Atrapan a responsables de artero asesinato

Luego de una persecución que culminó en la avenida Rojo Gómez y su cruce con la calzada Ermita, de la colonia Barrio San Miguel, en la alcaldía Iztapalapa, oficiales de la SSC detuvieron a tres personas en posesión de un arma de fuego corta, quienes participaron en el asesinato de un hombre. Los uniformados fueron alertados sobre una persona lesionada en la calle Blanco, por lo que solicitaron los servicios médicos de emergencia; al sitio arribaron paramédicos, quienes diagnosticaron al hombre sin signos vitales por heridas de arma de fuego en el rostro. [Basta](#)

Atoran a sujeto que intentó abrir cajeros a la fuerza

Policías capitalinos detuvieron a un hombre que dañó 3 cajeros automáticos al interior de una sucursal bancaria, ubicada en Boulevard del Temoluco y la calle Del Cerro, colonia Residencial Acueducto de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Incauta la SSC dos aves exóticas en la alcaldía GAM

Efectivos de la SSC detuvieron a un hombre que transportaba dos aves exóticas en el cruce de las avenidas Acueducto e Insurgentes Norte, en la colonia Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

"Vengo a recordar a mi mamá, a rezarle"

Para resguardar la visita a los 16 panteones de la capital del país, la SSC desplegó un operativo con 13 mil elementos, quienes también estuvieron encargados de vigilar plazas comerciales y restaurantes. En el dispositivo implementado ayer se utilizaron mil 152 vehículos, 30 motopatruillas y 22 ambulancias. [Excélsior](#)



Abaten Fuerzas Federales a 10 sicarios del CJNG

En fallida emboscada a personal de la Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, diez sicarios del "Grupo Delta", brazo armado del Cártel Jalisco Nueva Generación, fueron abatidos en el municipio de Cotija, Michoacán. El "Grupo Delta" es utilizado por la cúpula de la empresa delictiva jalisciense en "asuntos de relevancia", como sería el atentado contra el **exsecretario de Seguridad Ciudadana** de la capital del país, **Omar García Harfuch**, actual candidato al Senado de la República. [Uno más Uno](#)

Urge promover políticas de inclusión en todos los niveles de la sociedad: Coparmex

Durante el Foro "Liderazgo y Educación: Mujeres de cara al futuro de México", celebrado en el Senado de la República, el presidente de Coparmex Ciudad de México, Armando Zúñiga, enfatizó la necesidad urgente de brindar acceso igualitario a la educación, eliminar la brecha salarial de género y promover políticas inclusivas en todos los niveles de la sociedad. Nora Frías, primera mujer **secretaria de Seguridad Pública** de la CDMX y Federal, relató su trayectoria desde el hogar hasta la cima profesional, destacando la necesidad de perseverancia y determinación en un mundo dominado por hombres. [La Crónica de hoy](#)

No quieren disculpas ni flores, sino a sus hijos

En el Día de las Madres, en las calles miles de mujeres, cuyas hijas o hijos desaparecieron o sufrieron muertes violentas, se organizaban para exigir justicia para sus familiares. Pese a que fueron recibidas por vallas y el **agrupamiento Ateneas de la SSC**, con las fichas de búsqueda de sus hijos, imágenes con sus identidades y cartulinas con la historia de la desaparición o asesinato de sus familiares, las mujeres tapizaron la parte frontal del hogar del Presidente. "Hoy queremos recordar a todas las madres que desde la década de los 60 han luchado por la búsqueda y localización de sus hijas e hijos desaparecidos". [El Universal](#)

Pasajeros del Metrobús presencian balacera en Azcapotzalco; hay una persona herida

Una balacera estalló en las inmediaciones de la estación Ferrocarriles Nacionales de la Línea 6 del Metrobús en Azcapotzalco. El incidente fue captado en video y se ha vuelto viral en las redes sociales. El video compartido muestra el momento exacto en que los pasajeros del Metrobús se tiran al suelo en un intento desesperado por resguardarse de los disparos. Según información proporcionada por la **SSC**, el tiroteo se produjo durante una operación de investigación llevada a cabo por un oficial en la zona. El enfrentamiento, dejó a un hombre herido. El oficial solicitó asistencia médica para la víctima, quien fue trasladada a un hospital para recibir atención especializada. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Piden protección 12 candidatos

A la fecha, 12 candidatos han solicitado medidas permanentes de seguridad al Instituto Electoral de la Ciudad de México por considerar que enfrentan algún riesgo. La Consejera Presidenta, Patricia Avendaño, detalló que se trata de cinco aspirantes a alcaldías y siete a diputaciones locales. En algunos casos los solicitantes han argumentado que enfrentan peligro por las zonas de incidencia delictiva en las que llevan a cabo proselitismo. La petición de protección se realiza en el IECM, que avisa al INE y a la **SSC capitalina**. [Metro](#) / [Reforma](#)

Tercer debate: Brugada vs Taboada en seguridad pública

El domingo se celebrará el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. El tema central será el de la seguridad pública. Entre analistas hay consenso en que el éxito [en la reducción de la inseguridad pública en la ciudad en los últimos cinco años] residió fundamentalmente en cuatro ejes: la estrecha colaboración entre la fiscalía y la policía local, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**; el buen uso del sistema de videovigilancia de la CdMx conocido como C5, el impulso a la SSC para realizar tareas de investigación y la apuesta del gobierno por la implementación de programas focalizados de prevención del delito. [Milenio](#)



Policiaco

Muere motociclista tras perder el control

Un motociclista murió en el pavimento, mientras que su vehículo quedó destrozado, tras chocar contra la estructura de un puente peatonal de la colonia Emiliano Zapata, en la alcaldía Iztapalapa, en límites con el Estado de México. Elementos de la **SSC** y de la Guardia Nacional abanderaron el cuerpo, a la espera del arribo del personal de Servicios Periciales. Tras realizar sus diligencias, los peritos levantaron el cadáver de quien no se supo su identidad en el lugar, para trasladarlo al anfiteatro. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Se viene solito

Un hombre murió tras caer de una altura de aproximadamente 15 metros del cerro de San Pedro Zacatenco hacia el acotamiento de la autopista México-Pachuca, donde inicia Insurgentes Norte, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Policías de la **SSC** tomaron conocimiento del hecho, mientras que paramédicos del ERUM llegaron al lugar para diagnosticar al hombre sin signos vitales aparentemente por un golpe severo en la cabeza. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Riña termina en balacera; hay un herido

Al parecer, derivado de una riña, sujetos armados dispararon en contra de locatarios en calles de la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero, lo que dejó como saldo una persona herida, posiblemente un comerciante, quien fue llevado por sus propios medios a un hospital. Los atacantes huyeron a bordo de dos vehículos. Elementos de la **SSC** llevaron a dos mujeres ante el MP para rendir su declaración. [La Prensa](#)

Muere apuñalado en la Pensil

Un hombre murió este viernes luego de ser agredido con un arma punzocortante en calles de la colonia Pensil Norte, donde fue hallada el arma homicida sin que hubiera detenidos en el momento. La víctima fue un joven, quien fue atacado mientras se encontraba afuera de su casa ubicada entre calle Lago Cupatitzio y Lago Suiza, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Policías de la **SSC** delimitaron el perímetro donde quedó el cuerpo y también el arma homicida. [La Prensa](#)

Asesinan a hombres a tiros en la Cuauhtémoc

Una balacera que se registró poco antes de la medianoche en la colonia Atlampa, en la Cuauhtémoc, terminó con un saldo de un hombre muerto y otro herido de gravedad; los responsables se dieron a la fuga. La balacera se registró sobre el Eje 2 Eulalia Guzmán y la calle Sabino, a donde presuntamente llegó el hombre que murió a dispararle a otro sujeto, sin embargo, no contaba que saldrían algunos de sus amigos, quienes al escuchar las detonaciones repelieron la agresión y lo mataron. **Policías de la SSC** llegaron al lugar del crimen y acordonaron la zona para permitir que personal de Servicios Periciales llevaran a cabo las indagatorias pertinentes. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Columna: El Güru de la Barranca / Eduardo Camacho

¿Santa Martha para Xóchitl?.. Maestro, comenzaron las votaciones electorales en los **reclusorios**. Tal vez Xóchitl logre ganar al menos en Santa Martha Acatitla, siempre y cuando su hermana Jacqueline Malinali haya hecho buenas migas con las demás internas. Gálvez afirmó que "estamos muertos de miedo después de lo que le pasó a María Amparo Casar". El que nada debe nada teme, y la exdelegada tiene mucha cola que le pisen tras su paso en la Miguel Hidalgo durante 2015-2018 con los contratos millonarios denunciados. [Basta](#)



Justicia

Suman 133 inmuebles irregulares

A la fecha, dentro de las carpetas de investigación de la Fiscalía General de Justicia capitalina, hay 133 inmuebles que fueron denunciados, por diversas irregularidades, por parte de víctimas de la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez. En conjunto, estas edificaciones suman 269 pisos excedentes ilegales. En este esquema de fraudes orquestado por el llamado Cártel Inmobiliario destacan edificaciones claves para los avances de las investigaciones. [Basta](#)

Imagen Destacada



Detecta Policía
Cibernética
varios fraudes

